
Title (en)
Package with perforable lid

Title (de)
Verpackung mit durchsteckbarem Deckel

Title (fr)
Emballage à opercule perforable

Publication
EP 1544127 A1 20050622 (FR)

Application
EP 03293186 A 20031216

Priority
EP 03293186 A 20031216

Abstract (en)
The packaging (10), especially for foodstuffs, has a tub (12) with an upper opening (16) surrounded by a flat rim (20). The opening is covered and
sealed by a polymer film (14), secured to the rim by a peripheral weld (22). The sealing film carries a weakened line (24) for a circular section (18) to
be pulled clear by a tab (26). The peripheral weld has a stronger hold than the resistance of the weakened film line.

Abstract (fr)
L'emballage (10) comporte un conteneur (12) en forme de cuvette délimitant une ouverture d'accès (16) bordée par une plage périphérique (20) de
soudage d'un opercule (14) et un opercule (14) en polymère d'obturation initiale de l'ouverture d'accès (16) maintenu sur la plage (20) suivant une
soudure périphérique (22). L'opercule (14) comporte, hors de la soudure périphérique (20), dans une région de couverture de l'ouverture d'accès
(16), une ligne (24) d'affaiblissement de l'opercule. La ligne d'affaiblissement (24) et la soudure (22) de l'opercule sur le conteneur (12) sont telles
que la résistance à la rupture de l'opercule (14) suivant la ligne d'affaiblissement (24) est inférieure à la résistance à la rupture de la soudure (22).
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